



En apoyo de la Comunidad Autónoma de Canarias

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación mantiene medios aéreos y humanos en el incendio de Gran Canaria

- **Trabajan en la zona 1 helicóptero Kamov de gran capacidad y 4 brigadas de refuerzo contra incendios forestales con 2 helicópteros**

23 de agosto de 2019. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación mantiene, por séptimo día consecutivo, medios de extinción en Gran Canaria para apoyar a la Comunidad Autónoma de Canarias a sofocar el incendio declarado el pasado 17 de agosto en Valleseco.

Para colaborar en los trabajos de extinción trabajan en la zona 1 helicóptero Kamov de 4.500 litros de capacidad de descarga de la base de La Almoraima en Cádiz.

También colaboran desde tierra 4 brigadas de refuerzo contra incendios forestales procedentes de las bases de Punta Gorda, de Tabuyo en León, de Pinofranqueado en Cáceres y de Daroca en Zaragoza que operan con 2 helicópteros de transporte y descarga de 1.200 litros.

Además de los medios mencionados, el Ministerio mantiene en Gran Canaria todo el dispositivo que ha venido actuando estos días: cuatro aviones anfibios Canadair, dos helicópteros Kamov, un avión de carga en tierra, un avión de coordinación y el equipo de drones.

Dichos medios permanecen en la isla, de manera preventiva, a disposición de las autoridades de la Comunidad Autónoma de las Islas Canarias.

Nota de prensa

